

AAFF225 74 43 000155769

*Líos para todos los gustos y edades son los que se pueden encontrar en la Segunda Feria del Libro y la Cultura, inaugurada ayer miércoles en la Gobernación Provincial de Cachapoal.*



*El Rancagüino, 1 - Octubre - 1998 P.5*



*La Secretaria ejecutiva del Consejo Nacional del Libro y la Lectura, Nidia Palma, destacó la importancia de realizar Ferias del libro, refiriéndose a la escasa cantidad de librerías que existen en el país.*

**Ayer fue inaugurada**

## **La Feria del Libro y la Cultura te espera**

*-Para hoy está programado un diálogo con el escritor Jaime Hales, además de actividades para los adultos mayores, los niños y jóvenes.*

De par en par se abrieron ayer miércoles las puertas de la Gobernación Provincial de Cachapoal para recibir a los rancagüinos en lo que fue el primer día de la Segunda Feria del Libro y la Lectura, organizada por el Consejo Regional del Colegio de Bibliotecarios de Chile, filial Rancagua.

Un esfuerzo que no estuvo exento de las tradicionales dificultades económicas, pero que con la ayuda de diversas empresas, y principalmente del Consejo del Libro y la Lectura, que aportó alrededor del 70 por ciento del monto total, fue superado y que se espera los rancagüinos sepan apreciar. Este año no habrá excusa que valga para no asistir a esta muestra de libros, a cargo de más de diez editoriales, y de un rico panorama cultural. Escritores como Marco Antonio de la Parra, Jaime Hales, el cantor popular Eduardo Peratta y una obra teatral de Andrés Pérez serán algunas de las atractivas acciones que los rancagüinos y los habitantes de la Región podrán disfrutar hasta el próximo domingo.

También se han programado actividades para los jóvenes, los niños y los adultos mayores, pues la idea es que la mayor cantidad de gente tenga esta oportunidad única de acercarse a la lectura. Para eso, sin embargo, a los organizadores y especialmente a Claudia Díaz, presidenta de la Comisión Organizadora de la Feria, les gustaría que "esta se institucionalizará, para así no depender de la voluntad de los empresarios, quienes muchas veces no entienden la importancia de la cultura y los libros".

Sobre este tema, la secretaria ejecutiva del Consejo Nacional del Libro y la Lectura, Nidia Palma Marínquez, señaló que "actualmente existen en Chile 81 librerías (entendidas como un centro de venta de libros) y 341 comunas, es decir, gran parte de las ciudades de nuestro país no tiene ni siquiera una librería". Y aunque reconoció que años atrás la situación era aún peor, con sólo 20 librerías el año 1993, insistió en la trascendencia de estas ferias, que son en muchas oportunidades la única forma que la población tiene para acercarse a los libros.

Porque "sin lectura" indicó el diputado invitado Sergio Velasco, presidente de la Comisión de Educación y Cultura de la Cámara (Bajo no hay historia). El parlamentario recordó que "los libros son entretenimiento y cultura, y por eso queremos fomentarlos por esta Segunda Feria del Libro, que los enaltece como personas".

El Gobernador de Cachapoal, Ricardo Túrota, también tuvo palabras de halago hacia los organizadores de la actividad, que está contribuyendo a cumplir uno de los grandes objetivos de la Gobernación, convertir el edificio en una instancia de comunicación con las artes, que "sin embargo" requiere de la colaboración de todos los rancagüinos.

Para hoy jueves está programado a partir de las 11 horas el Concurso de Clasificación de Personajes de Cuentos, que se realizarán en el Shopping Punta del Sol, y las 11:30 horas se presentará el libro "Un mundo de recreación", de la escritora Lucía Abello. Por la tarde, a las 15 horas, habrá un taller literario para

Hasta el próximo 4 de octubre, los rancagüinos podrán asistir a las diferentes actividades programadas por la Feria y aprovechar de comprar uno que otro libro en las más de diez editoriales que se instalaron en el lugar.

el adulto mayor (que Aduito Mayor). A las 17:30 coincide con la celebración de las poetas" y a las 19 horas habrá un diálogo con el escritor Jaime Hales.



## **La Feria del Libro y la cultura te espera [artículo].**

**Libros y documentos**

**FECHA DE PUBLICACIÓN**

1998

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

La Feria del Libro y la cultura te espera [artículo].

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)